



KATASTROPHENHILFSDIENST VERPFLEGUNGSEINHEIT

- 🕒 Alarmierung bei Einsätzen oder Dienste bei geplanten Veranstaltungen
- 👑 Freude am Kochen
- 👥 Teamgeist

Bei Zusammenbruch der örtlichen oder überregionalen Infrastruktur in Krisen- oder Katastrophensituationen, aber auch bei weniger großen Einsätzen, hat die Nahrungsmittelversorgung der betroffenen Menschen und der Einsatzkräfte einen hohen Stellenwert. Innerhalb von 45 Minuten nach der Alarmierung ist die Verpflegungseinheit Großraum Linz einsatzbereit und kann 250 Personen mit Getränken und Mahlzeiten versorgen. Aktiv wird diese Einheit nicht nur bei Katastrophen-Hilfeeinsätzen sondern auch bei Rettungssanitäter- oder Erste-Hilfe-Wettbewerben, Großveranstaltungen und Großübungen.

DAS ERWARTET DICH

Du erhältst Einblick in eine besondere Art der Großküche. Zu den Aufgaben zählen:

- Zubereitung der Speisen unter Anleitung der Köche und Köchinnen
- Durchführung von Küchenhilfsdiensten
- Essensausgabe

Stationiert ist die Verpflegungseinheit für den Großraum Linz an der Ortsstelle Leonding. Die Einsatzzeiten sind unterschiedlich. Du wirst entweder zu einem Einsatz alarmiert oder hilfst bei geplanten Veranstaltungen mit.

Auf dich warten ein tolles Team, neue Freundschaften sowie viele Koch Tipps & Tricks.

VORAUSSETZUNGEN

- Vollendetes 16. Lebensjahr
- Einwandfreier Leumund
- Abschluss 9. Schulstufe
- Physische Eignung

AUSBILDUNG

Du erhältst eine professionelle Ausbildung:

- Erste-Hilfe-Kurs (16-stündig)
- Basisseminar „Wir sind das Rote Kreuz“ (5,5 Stunden)
- Einschulung in die Tätigkeit

Der Einstieg ist jederzeit möglich, denn die Ausbildung ist keine Voraussetzung, um mit der Arbeit beginnen zu können.

INTERESSE GEWECKT?

Melde dich bitte bei:

Dieter Forsthuber
dieter.forsthuber@o.rotekruz.at
0664/823 42 71



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Aus Liebe zum Menschen.